

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Avanza la manufactura médica

**Monterrey, México(26 octubre 2021).**- El sector de manufactura de dispositivos médicos no sólo goza de buena salud en México, sino que anualmente se prevé que tenga un alza anual del 8.9 por ciento, para llegar al 2025 con un valor de mercado de 8 mil 354 millones de dólares, de acuerdo con Fitch Solutions.

Esto se debe a su fortaleza manufacturera y exportadora, al mercado estadounidense y a algunos requisitos que se flexibilizaron ante autoridades sanitarias en México, como la eliminación de la obligación de traducir documentos al español por la Comisión Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios, que ya los aceptará en inglés.

También los cambios aplicados al proceso de renovación de registros, que elimina la necesidad de renovaciones adicionales.

En el 2020, el valor de mercado fue de 5 mil 462 millones de dólares y para el cierre de este año podría alcanzar los 6 mil 168 millones, reveló la firma.

Por separado, Carlos Alejandro Salazar Gaytán, presidente de la Asociación Nacional de Proveedores para la Salud, dijo que durante la pandemia, muchos tratamientos quedaron pendientes, por lo que el mercado de dispositivos necesarios para casos que no tienen nada que ver con el Covid-19 se está reactivando fuertemente.

"En la industria de dispositivos médicos hay equipamiento médico, de soporte de vida, de diagnóstico, inclusive de equipo de laboratorio, de material de curación, instrumental, mobiliario, implantes, insumos de uso odontológico, productos higiénicos y ropa médica", indicó.

"Hasta llegar a la gama de dispositivos de alta tecnología donde están diferentes aplicaciones, software tecnológico que se desarrolla a favor de la industria".

Salazar Gaytán mencionó que es un buen momento para que el País siga atrayendo inversión, por la guerra de Estados Unidos con China y la relocalización que buscan diversas empresas.

Fitch Solutions agregó que el mercado de dispositivos médicos de México se beneficiará de una mejora en las relaciones con Estados Unidos, aunque se mantendrán algunas tensiones que contribuirán a la incertidumbre de los inversionistas, como ha sucedido con las proyecciones para otros sectores.

"Una serie de áreas pueden producir tensiones entre los dos países, incluida la política energética nacionalista de México, la cooperación en materia de seguridad y la aceptación de México de los Gobiernos de izquierda en América Latina", describió la firma.